
 

６月のコンサルティングに引き続き、今年も井上先生には１年間のインター

ネットを利用したコンサルを３ヶ月に一度のペースで行う予定です。 

その一回目が８月２６日にありました。６月に直接先生に見ていただいた現

場でのコンサルから取り組むべき支援を整理して実践してきた 3 ヶ月間を報

告しました。 

昨年は、井上先生と法人本部とをつないで行っていたインターネットコンサ

ルでしたが、利用者サービスを鳥取の井上先生・法人本部・本部から離れてい

る事業所の 3ヵ所を結んで行いました。実際の会議室でおこなうケースカンフ

ァもネットでおこなうケースカンファも何も遜色なく感じます。会議に向けて

会議で多くの時間を作る共有できる有効な資料作りが内容も濃く効率よくで

きるカンファレスのポイントかと思います。 

 

 

鳥取・札幌・石狩の 3 箇所を 

中継している様子です。 


